

# NEUVAINE À NOTRE DAME DE LOURDES

## - 2026 -

La neuvaine à Notre-Dame de Lourdes est un pèlerinage spirituel de neuf jours qui nous conduit au cœur du message de la Vierge Marie. Par ses apparitions à Bernadette Soubirous, Notre-Dame nous rappelle l'importance de la prière, de la conversion et de la confiance en Dieu, même au cœur des épreuves. Ces jours de prière nous offrent un temps privilégié pour méditer sur la tendresse maternelle de Marie, sur son appel à la pénitence et sur la source de guérison qu'est le Cœur du Christ. À Lourdes, la Vierge s'est révélée comme l'Immaculée Conception, nous invitant à contempler la pureté et la miséricorde divines. Du 3 au 11 février, ouvrons nos cœurs à la grâce de Lourdes ! Nous vous invitons à vivre cette neuvaine avec foi, dans l'attente de la consolation et du renouveau qu'apporte l'amour maternel de Marie.

### PRATIQUE DE LA NEUVAINE

La Neuvaine commence le **3 février** et se termine le **11 février**.

1. « Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen. »
2. **Prière de la neuvaine** à Notre-Dame de Lourdes.
3. **Dire l'intention de prière du jour** suivie de :  
1 Notre Père + 10 Je vous salue Marie + 1 Gloire au Père + « Ô mon Jésus »  
+ « Ô Marie, conçue sans péché » + « Notre Dame de Lourdes priez pour nous !  
Sainte Bernadette priez pour nous ! »
4. Signe de croix final « Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen. »

### PRIÈRE DE LA NEUVAINE

« Je vous salue Marie, comblée de grâce,

Vous avez cru à la Parole de Dieu. Apprenez-nous à écouter l'Esprit et  
à marcher dans la lumière du Christ.

Vous êtes la Mère du Sauveur : nous vous présentons les malades et ceux qui  
les entourent. Soutenez-les dans l'épreuve et gardez en eux la paix du cœur.

Vous êtes Reine de la paix : nous vous confions les nations divisées par la haine et  
la guerre. Aidez-nous à devenir des artisans de justice et de réconciliation.

Vous êtes proche des petits et des pauvres : nous vous présentons les plus fragiles et  
les oubliés, qui trouvent dans votre sanctuaire de Lourdes réconfort et paix.

Rappelez à ceux qui vous prient que chaque vie est précieuse aux yeux de Dieu.

Vous avez dit « oui » à l'appel de l'ange : nous voulons mettre notre confiance  
entre les mains du Seigneur.

Accompagnez nos pas et gardez-nous fidèles à son amour.

Je vous salue Marie, comblée de grâce. » Amen.

## INTENTIONS DE PRIERES

Au cours de cette neuvaine de prière nous vous proposons de vous unir aux intentions de l'aumônerie de l'hôpital Pierre Zobda-Quitman (vous pouvez personnaliser l'intention de prière en nommant les personnes).

**Jour 1 de la neuvaine :** pour tous les malades (proches, voisins, hospitalisés, agonisants)

**Jour 2 :** pour les bébés, les enfants, les femmes enceintes et celles qui souffrent de l'endométriose

**Jour 3 :** pour les personnes présentant des facteurs de risques cardio-vasculaires (hypertension, cholestérol, diabète)

**Jour 4 :** pour les personnes qui souffrent dans leur esprit, dans leur cœur ; celles qui ont des addictions

**Jour 5 :** pour les personnes en situation de handicap et celles en attente de diagnostic

**Jour 6 :** pour les personnes atteintes d'un cancer, d'une tumeur, de maladies dites incurables

**Jour 7 :** pour les personnes âgées, celles atteintes de la maladie d'Alzheimer, de Parkinson, de maladies neurologiques et celles en fin de vie

**Jour 8 :** pour les proches des personnes malades, âgées ; pour les aidants familiaux, les visiteurs de malades, les aumôneries des hôpitaux

**Jour 9 :** pour le personnel hospitalier, les soignants, les urgentistes, les infirmiers libéraux, les ambulanciers, les brancardiers, les pompiers, les secouristes

## DEMARCHES SPIRITUELLES

Enfin, nous vous proposons quelques démarches spirituelles à réaliser au cours de la neuvaine (seul, en couple, en famille, en P.C.E.) :

- Visiter un proche malade
- Ecouter et réconforter le personnel soignant, hospitalier
- Relayer les aidants familiaux
- Faire une offrande de messe pour un malade
- Suggérer aux personnes malades, âgées, de demander le sacrement de la confession et l'onction des malades (la visite du prêtre)
- Lire, méditer et partager le message du pape Léon XIV pour la 34ème journée mondiale du malade
- Se renseigner sur les enjeux éthiques actuels
- Faire un don du sang, effectuer un bilan sanguin
- Faire un pèlerinage dans un sanctuaire marial, une église ou chapelle dédiée à Marie pour prier pour les personnes malades et se confesser
- Diffuser la neuvaine de prière à Notre-Dame de Lourdes, rendant ainsi présente la Vierge Marie au côté des personnes malades
- Jeûner pour la guérison des malades
- Apprendre à quelqu'un à dire la prière du chapelet
- Offrir la médaille miraculeuse de la Rue du Bac, un chapelet, une icône de la Vierge Marie, etc

Avec Marie, montrons Jésus partout en Martinique et au-delà, personnellement et en Église !